

第4回 両総用水の路ウォーク《横芝光》

平成26年6月7日（土）、第4回 両総用水の路ウォークが今年の香取市に引き続き、今年は横芝光町で開催されました。

両総用水の路を巡り、国営事業によって新しく生まれ変わった両総用水を学ぶ目的として開催されました。

当日は、前日からの降雨が引き続く中、集合場所であるJR横芝駅に約70名が集まりました。

悪天候により、ウォーキング経路の一部変更等がありましたが、スタート前に、両総用水土地改良区の子安事務局長の開催趣旨挨拶及び、横芝町の佐藤町長からの激励を受け、参加者全員でスタートしました。

午前中は、山武東部支川揚水機場、金比羅神社、ふれあい坂田池公園を経て、両総第2揚水機場までの行程でした。昼食時には、冷えた身体に温かい豚汁が配布されると共に、横芝光町のマスコットキャラクターの“よこびー”も参加者の激励に訪れて頂きました。なお、午後の出発に先立ち、両総用水と房総導水路の関係とともに、横芝揚水機場の役割の説明を行った後、再度出発しました。

午後からは、栗山川沿いを歩いた後、横芝揚水機場を経て、ゴール地点であるJR横芝駅に戻って来ました。

最後に整理体操と、千葉県ウォーキング協会会長からの挨拶を頂いた後、おみやげの配布を受けると共に、地元物産品の販売も行われました。

また、来年、両総用水の路ウォークへの参加をお待ちしています♪。





豚汁の配布（第2機場）



第2機場



横芝町マスコットキャラクター “よこびー”



横芝揚水機場（房総導水）



千葉県ウォーキング協会会長の挨拶

主催：NPO法人 千葉県ウォーキング協会

共催：両総用土地改良区/両総用水事業推進協議会

後援：農林水産省関東農政局両総農業水利事業所/千葉県山武農業事務所/独立行政法人水資源機構千葉用水総合管理所/横芝町/山武農業振興普及協議会